PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné: du matériel médical pour lutter contre le Covid-19

CONCRÉTISATION de

la promesse d'Ali Bongo Ondimba, le lot a été réceptionné lundi dernier par la gouverneure du Moyen-Ogooué, Paulette Mengué M'Owono.

> Esaie NDILORUM Lambaréné/Gabon

UNDI dernier, 30 mars, l'avion de la garde républicaine de type ATR 42, transportant le matériel médical de lutte contre le Covid-19 en provinces, a atterri à l'aérodrome de Lambaréné. Sur le tarmac, attendait la gouverneure de la province du Moyen-Ogooué, Paulette Mengué M'Owono, assistée de plusieurs responsables d'administrations locaux. Au nombre desquels le directeur régional de Santé, Dr Julien Meyong Bekale, le directeur général du Centre hospitalier régional (CHR) Georges Rawiri, Elie Egid Rossatanga. Le 1er adjoint au maire de Lambaréné, Armand Mouloungui, était également présent.

Présidente du comité technique provincial de risposte contre le Covid-19, la gouverneure Paulette Mengué M'Owono a pris possession des équipements médicaux dès leur débarquement. Ceux-ci ont ensuite été acheminés au dépôt pharmaceutique, après avoir été minutieusement inventoriés par l'autorité provinciale. Il s'agit de plusieurs cartons contenant des masques, des tests d'analyses, des thermoflash, des gants, des combinaisons, etc.

A noter que cette dotation est la concrétisation d'une promesse faite par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, dans son



La gouverneure Menqué M'Owono réceptionnant la dotation de matériel médical.

adresse à la nation du 21 mars 2020 annonçant que du matériel médical additionnel de lutte contre le Covid 19 allait être remis aux personnels de santé,

aux forces de défense et de sécurité, ainsi qu'à la population. Il ne reste plus à la gouverneure qu'à procéder au partage de ce matériel médical selon les be-

soins, notamment dans les deux départements (Ogooué et Lacs, et Abanga-Bigné), y compris dans le district de Makouké et la localité de Bifoun.

Le Woleu-Ntem reçoit sa part de matériel médical



Le gouverneur Joël Ogouma vérifiant le matériel médical

LE gouverneur de province, Joël Ogouma, procédera au dispatching de cette importante dotation faite par le président de la République.

> E. EBANG MVE Oyem/Gabon

E gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, a réceptionné, Ilundi dernier à l'aéroport Ewor-Mekok d'Oyem, le lot du matériel sanitaire destiné à la prévention et à la lutte contre le Covid-19. Une dotation du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à la population du

Septentrion. Au total: 500 gants, 100 000 masques bleus, 2 500 masques noirs, 2 000 masques blancs, 1 100 combinaisons d'isolement, 128 thermoflashs, 3 184 lunettes de protection. Les 2 000 tests d'analyse restants, non livrés encore, seront acheminés dans les tout prochains jours à Oyem. Le gouverneur s'est réjoui de cette importante dotation du président de la République qui vient à point nommé. La province du Woleu-Ntem étant située aux confins de la zone dite des "Trois-frontières' Gabon-Cameroun-Guinée équatoriale. Le matériel sera donc utilisé par les agents de santé, ceux des forces de sécurité et de défense en poste dans les frontières des 5 départements que compte la province du Woleu-Ntem, à savoir le Ntem, l'Okano, le Haut-Ntem, le Haut-Como et le Woleu. "Ce dispositif sanitaire pourrait aider

à accueillir un certain nombre de compatriotes résidant ou de passage au Cameroun et en Guinée équatoriale qui ont émis le vœu pressant de regagner le Gabon. Mais, nous ne pouvions pas les accueillir, tant qu'un certain nombre de dispositifs sécuritaires n'avaient pas été mis en place. Notamment, le dispositif de mise en quarantaine, conformément au protocole médical prescrit par la Commission nationale de lutte contre la pandémie du Covid-19 ", a relevé Joël Ogouma.

Construction de deux salles de classe à l'école de Mekom-Nkodjen



Geste de pose de la première pierre.

L'ŒUVRE est du député du 1er siège d'Oyem, Jean-Marie Obame Ondo.

> E.E.M Oyem/Gabon

E député du premier siège d'Oyem, Jean-Marie Obame Ondo, a lancé, le 22 mars dernier, les travaux de construction de deux nouvelles salles de classe à l'école publique de Mekom-Nkodjen. L'élu national tient à concrétiser une de ses promesses faites pendant la campagne des législatives, couplées aux locales

Selon lui, les deux salles de classe viendront en appui de celles existantes, pour juguler, un tant soit peu, le phénomène des effectifs pléthoriques constatés depuis plusieurs années dans cette école primaire à cycle complet.

"A compter de la rentrée des classes 2020-2021, les 2 salles de classe dont nous venons de lancer les travaux accueilleront leurs premiers élèves ", a rassuré le député Obame Ondo. Avant de demander aux parents de ne plus envoyer leur progéniture dans des écoles éloignées de leur quartier. Cette initiative, en soutien à l'éducation, a été saluée par le directeur d'Académie provinciale (DAP) du Woleu-Ntem, Jean-Pierre Ngui Allogo, et le chef du quartier Mekom-Nkodjen, qui ont remercié l'élu national pour ce projet en cours de réalisation.

Les populations ont saisi cette occasion pour présenter leurs doléances à leur représentant au palais Léon-Mba. Toutes vont dans le sens de l'amélioration de leurs conditions d'existence.